

# 子ども会だより第3号

2024年3月発行 緑山子ども会



## 2023年度を終えるにあたってのご挨拶

### 《代表より》

まだコロナは終わったわけではありませんが、第五類に移行されたことにより子ども会の活動も縮小しながらではありますが、イベント等を行ってきました。4年ぶりの開催であります夏祭りを始め、その他のイベントも子供たちが喜んで参加してくれている姿を見ると開催を行って来て良かったと感じました。

これらのイベント開催は自治会・緑寿会・パトロール隊のご協力があったからこそだと思っており、またイベントにご協力頂きました子ども会会員さまのおかげでもございます。

今後も地域の皆様の協力をしながら三輪緑山のお住まいの方々・子どもたちが安心して暮らせる地域として続いていくことを願っております。一年間本当にありがとうございました。

### 《副代表より》

今年度は多くのイベントを開催することができ、数年ぶりでしたので役員一同手探りの状態で進めましたが、子供たちも楽しく過ごせた事を嬉しく思います。一年間、ご理解とご協力ありがとうございました。

また来年も子ども会役員を務めさせていただく事になりましたのでどうぞよろしく願いいたします。

### 《会計より》

今年もリサイクルの会・資源回収にご協力いただきありがとうございました。今年度分配金が減少予定でしたが、2022年度同様の分配金をいただくことができました。来年度につきましては、予算案の見直しとともに、リサイクル回収率の低下もあいまって、子ども会への分配金が減少することとなっております。コロナ禍を経て、イベント・行事も少しずつ復活してまいりました。自治会員の方々におかれましては、『子ども達のために、リサイクル分配金を有効活用して欲しい』と寛大なご協力のもと運営が成り立っております。班員の皆様のご理解・ご協力もこの一年の活動を通しまして、強く感じており感謝の思いでいっぱいです。役員をしていて、子ども達の笑顔に触れられたことがなにより嬉しかったです。本年、一年お世話になりました。

### 《校外より》

今年は4年ぶりにパトロール隊感謝の会を開催することができ、パトロール隊の方々や多くの子どもたちと楽しい時間を過ごすことができました。日頃パトロール隊の方々が、子どもたちの登下校を見守ってくださるおかげで、子どもたちは安心して登校することができております。パトロール隊の方々に深く感謝申し上げます。子ども会の活動を通して、地域の方々が常に子どもたちが安心して過ごせる街づくりを考えてくださっていることを実感いたしました。今年度の活動は手探りの状態でしたが、役員同士協力し合い、また地域の方々の支えにより、皆さんに喜んでもらえる活動ができたと思います。一年間ありがとうございました。

### 《健全より》

今年度はたくさんの行事が復活し、地域の方々との交流や子どもたちの笑顔もたくさん見られ、充実した一年を過ごすことができました。健全の活動を通して、改めて三輪緑山はとてもあたたかい地域だなと感じました。私自身は手探りで最初はとても戸惑いましたが、自治会・緑寿会などの地域の方々、青少年健全育成委員会の方々、保護者の方々、そして子ども会役員の方々にも恵まれ、みなさまにご協力いただき無事完走

できたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。一年間本当にありがとうございました。

#### 《行事より》

これまで新型コロナウイルスの影響により、中止になっていた様々な行事が、5類へ移行したことで、活動再開ができました。特に4年ぶりに開催された夏祭りは、今後も継続できるように簡略化を目指しました。その結果は、以前と遜色のないものとなり、地域の方々と子どもたちの楽しむ姿が印象的でした。初めて経験することばかりで、手探りの状態でしたが、役員同士で助け合って乗り越えることができました。緑山子ども会の活動に、ご協力いただいた皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。一年間、ありがとうございました。

#### 《班長より》

今年度は夏祭りで「スリッパ飛ばしゲーム」を行いました。会員の皆様のお手伝いもあり、ゲームは盛り上がり、景品も喜ばれ、成功させることができました。

また、子ども会メールの立ち上げなど、連絡事務の効率化も行いました。ありがとうございました。

#### ☆メールアドレスを役員・班長へ引き継ぎます☆

間もなく子ども会の業務が次年度役員・班長に移行されます。現班長が保有している班員さんのメールアドレスの内、新2年生～新6年生のアドレスを新班長に引き継がせて頂きます。ご都合の悪い方がいらっしゃいましたら、3月31日までに所属の現班長までメールにてご連絡下さいませよう、お願い申し上げます。

メールアドレスの引き継ぎは厳重に行い、また新班長にはアドレス管理を徹底する様引き継ぎますので、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。また、皆様におかれましても、現班長・新班長個人のメールアドレスの管理についてご注意下さいます様、ご協力をお願いいたします。

なお、子ども会だより等の配布物は、原則として、メールにて配信させていただきますので、確実に受信いただけるよう、インターネットによるメールアドレス(Gmailやyahooメール等)をご登録いただくとともに、登録いただいたメールアドレスを変更される場合は、必ず班長までご連絡願います。

#### ☆三輪緑山リサイクルの会からの分配金について☆

緑山子ども会が始めたリサイクル活動において、自治会が地域住民への案内や対応を受け持って運営してくださることとなり、2008年度に「三輪緑山リサイクルの会」が発足しました。リサイクルの会からの収益の分配により、子ども会の活動が継続できております。今年度の分配金は、昨年度同様100万円でした。しかし来年度からは分配金が80万円に減少いたします。

子ども会の活動資金は地域住民の方々のご理解・ご協力により成り立っております。環境への配慮・地域還元に協力する形で今後も活動してまいりたいと思います。

毎週金曜日に資源回収を行っており、アルミ缶、新聞、雑誌、段ボール、古着など午前8時30分までにご自宅前にお出しいただければ、リサイクルの会が回収して下さいます。特にアルミ缶については、リサイクルの会の回収日にお出しいただくようご協力よろしくをお願いいたします。集合住宅でご協力いただける方は、指定場所にお出しください。

今後とも三輪緑山子ども会にご協力いただけますよう宜しくお願いいたします。